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Verbale del Consiglio Regionale dell’Ordine 
 
n. 1/2016 del 7 marzo 2016 
L’anno 2016 il giorno lunedì 7 alle ore 15.30 del mese di marzo presso la Sede Istituzionale 
dell’Ordine sita in via G. Carducci n. 11 in L’Aquila, il Consiglio Regionale dell’Ordine degli 
Psicologi si riunisce con la presenza dei consiglieri: 

 
COGNOME NOME CARICA PRESENTE ASSENTE 

Di Iullo Tancredi Presidente x   
Cicconi Ulderico Vice-Presidente x   
Cottone Alessandra Ida Segretario x   
Tenaglia Arturo Tesoriere x   
Legge Emanuele Consigliere x   
Manfreda  Paolo Consigliere x   
Paris Angela Consigliere x   

Mammarella Nicola Consigliere x   
Zoppo  Luigi Consigliere x   
Bellaspiga Lisa Consigliere  x 
Marinelli Stefania Consigliere x  
D’Amico Cinzia Consigliere x   
D’Angelo Marida Consigliere x   
Collevecchio Angelo Consigliere x   
Campitelli Marco Consigliere x   

 
Presenti n. 14      Assenti n. 1  

Il Presidente riconosciuto il numero legale degli intervenuti dichiara aperta la riunione, e prima di 
invitare i convocati a discutere e deliberare sui punti posti all’ordine del giorno e di seguito 
riportati, comunica di aver ricevuto in data 29/02/2016 per il tramite mail pec richiesta di 
inserimento all’ordine del giorno di n. 4 mozioni da parte dei consiglieri D’Angelo, Bellaspiga, 
Collevecchio, D’Amico, Marinelli, Zoppo, mozioni che vengono inserite al punto 15 del presente 
ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione del Verbale della seduta precedente 
2. Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti 
3. Delibera n. 1/2016: conferimento incarichi Responsabile e Vicario Tenuta protocollo 

Informatico 
4.  Rinnovo incarico di Revisore Contabile 
5.  Richiesta inclusione Elenco di Psicologia dello Sport 
6.  Programma Formazione Dipendenti 
7.  Rinnovo incarico di Componente Commissione Regionale ECM 
8.  Programma attività culturali formative e Formazione a Distanza Anno 2016 
9. L.R. 12/2014 “Disposizioni in favore degli alunni con Disturbo Specifico di 

Apprendimento”: comunicazione sullo stato dell’arte “Atto di Impulso” Consiglio dei 
Ministri 

10. Richiesta Guardia di Finanza Comando Reg. Abruzzo: Protocollo d’intesa con il CNOP 
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11. Rete Interistituzionale dei Servizi: comunicazione del Vice-Presidente 
12. Fondazione Ordine degli Psicologi Onlus: comunicazioni 
13. Riflessione sulla Risoluzione della V° Commissione Sanità Reg. Abruzzo a proposito della 

Teorie Gender 
14. Comunicazioni del Presidente. 
15.  Mozioni dei Consiglieri D’Angelo, Bellaspiga, Collevecchio, D’Amico, Marinelli, Zoppo 
Chiusura dei lavori del Consiglio 

    Ore 19.15 Sessione deontologica 
 
 
 
1° PUNTO O.d.G.: 
Il presidente da lettura del verbale della seduta precedente e ne chiede l’approvazione. Il 
Consigliere D’Angelo chiede di integrare il punto 4 con la seguente dicitura “…eventuale 
valutazione di altre modalità di riscossione.”. 
 
Alle ore 15, 55 esce il Consigliere Paris. 
 
VOTAZIONE:   
Favorevoli: unanimità dei presenti. 
 
Alle ore 16:18 rientra il Consigliere Paris. 
 
 
2° PUNTO O.d.G.: (Allegato n° 1) 

ISCRIZIONI: 
1. SORRICCHIO RENATA N. 1191 Reiscrizione 
2. TUNNO PISCITANIOSVALDO N. 2643 
3. INNOCENZI LUCA N. 2644 
4. TOMEI SILVIA N. 2645 
5. DI BATTISTA SILVIA N. 2646 
6. MARSICO MARIA ROSA N. 2647 
7. DI FRANCESCO MARIACHIARA N. 2648 
8. SCIORE ROBERTA N. 2649 
9. GUERRA ALESSANDRA N. 2650 
10. IURESCIA LORENZO N.2651 
11. D’ANGELOSANTE VALENTINA N. 2652 
12. DI NICOLANTONIO FEDERICA N. 2653 
13. BACA’ DENISE N. 2654 
14. CAPUTI VALENTINA N. 2655 
15. PINNELLA MYRIAM N. 2656 
16. AGOSTINONE SABRINA N. 2657 
17. IAMPIERI ANGELICA N. 2658 
18. LORUSSO GAIA N. 2659 
19. CAMPLONE CLUDIA N. 2660 
20. SERRICCHIO SONIA N. 2661 
21. DI MEMMO EUGENIA N. 2662 
22. DI FALCO MONICA N. 2663 
23. DI FAZIO SARA N. 2664 
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24. GIANNUZZI MARCO N. 2665 
25. IECCO SILVIA N. 2666 
26. LELARIO VERONICA N. 2667 
27. FRISENDA LOREDANA N. 2668 
28. CATULINI CLIZIA N. 2669 
29. DI RENZO MICHELA N. 2670 
30. ARTONE MADDALENA N. 2671 
31. D’AURIA GRAZIELLA N. 2672 
32. SABATINI ANTONELLA N. 2673 
33. GIALLONARDO MARTINA N. 2674 
34. COPPOLA GIULIA N. 2675 
35. ZAPPITELLI CLAUDIA N. 2676 Proveniente Albo Molise 
36. MUCCI GABIRIA N. 2677 
37. D’ALESSANDRO ALESSANDRA N. 2678 
38. ETIOPIA LIVIA N. 2679 
39. D’ANTONIO ROSA N. 2680 
40. DI CAMILLO DI PARVO IOLANDA N. 2681 
41. MELCHIORRE MARIKA N. 2682 
42. SANTOSUOSSO ANTONIETTA N. 2683 
43. LINO FEDERICA N. 2684 
44. DEGNITTI ANTONELLA N. 2685 
45. SACCO MARIANNA N. 2686 
46. LEONINO ANGELA CHIARA N. 2687 
47. DI CARLO CARMELITA N. 2688 
48. FUSELLA ALICE N. 2689 
49. ORLANDO ALESSIA N. 2690 
50. LEONE VITO N. 2691 
51. GRAZIANI KATIUSCIA N. 2692 
52. LAGONIGRO TANIA N. 2693 
53. PANDISCIA NICOLETTA N. 2694 
54. SQUARECCHIA SARA N. 2695 
55. COLANTONIO MARTA N. 2696 
56. FIORENTINO ADELE N. 2697 
57. FANI’ COVELLI MANUELE N. 2698 
58. PELLICCIONE ANDREA N. 2699 

VOTAZIONE:   
Favorevoli: unanimità dei presenti. 
 
CANCELLAZIONI: 

1. CIERI MONIA N. 1462 In regola con i pagamenti quote 
2. LOPARDI ALESSANDRA N. 1534 In regola con i pagamenti quote 
3. TROMBETTA CARLO N.   840 In regola con i pagamenti quote 
4. INNOCENTINI CONSUELO N. 1854 In regola con i pagamenti quote 
5. RANALLETTA EMANUELA N.   314 In regola con i pagamenti quote 
6. COLANTONIO LAURA N. 1415 In regola con i pagamenti quote 
7. RENZETTI DAVIDE N. 1047 In regola con i pagamenti quote 
8. MENICUCCI FABIANA N. 1516 In regola con i pagamenti quote 
9. CIANCIOSI MONIA N. 1278 In regola con i pagamenti quote 
10. SCIGLIANO FRANCESCA N. 2305 In regola con i pagamenti quote 
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11. DI DOMIZIO ANTONINO N. 1274 In regola con i pagamenti quote 
12. MARCELLI AZZURRA N. 13 Sez. B  In regola con i pagamenti quote 
13. SABELLICO LUCIA N. 1227 In regola con i pagamenti quote 
14. MARIANI RITA N.   556 In regola con i pagamenti quote 
15. DI STEFANO ALESSANDRA N. 2006 In regola con i pagamenti quote 
16. ORLANDI MARIA N. 2207 In regola con i pagamenti quote 
17. DI NICOLA MARTINA N. 2054 In regola con i pagamenti quote 
18. CIALONE FRANCESCA N. 2191 In regola con i pagamenti quote 
19. BOSCO ANTONIETTA N. 1820 In regola con i pagamenti quote 
20. DELL’ELCE MAURA N. 1528 In regola con i pagamenti quote 

La richiesta di cancellazione formulata dal Dott. D.D. D. non può essere accolta perché non in 
regola con i pagamenti. 
Si autorizzano gli impiegati degli uffici ad attivare ogni procedura finalizzata al ristorno della quota 
di iscrizione 2016 presso il gestore della riscossione, per i colleghi sopraindicati, che hanno chiesto 
la cancellazione. 
VOTAZIONE:   
Favorevoli: unanimità dei presenti. 
 
TRASFERIMENTI DALL’ABRUZZO: 

1. MASTROMAURO DANIELA  N. 2347 Trasferita Albo Puglia 
2. NARCISO DANIELA   N. 1565 Trasferita Albo Lombardia 
3. LALAMA FRANCESCA  N. 1022 Trasferita Albo Toscana 
4. LONIGRO ADELE   N. 1109 Trasferita Albo Puglia 
5. CODA SILVIA    N. 1031 Trasferita Albo Puglia 

VOTAZIONE:   
Favorevoli: unanimità dei presenti. 
 
 
 
3° PUNTO O.d.G.:  
Il Presidente illustra brevemente il contenuto della delibera n. 1/2016 e con la quale si conferiscono 
al Presidente Dott. Tancredi Di Iullo e al Consigliere Tesoriere Dott. Arturo Tenaglia gli incarichi 
rispettivamente di Responsabile e di Vicario per la tenuta del protocollo informatico, della gestione 
dei flussi documentali e degli archivi e pone ai voti  
VOTAZIONE:   
Favorevoli: unanimità dei presenti. 
 
 
4° PUNTO O.d.G.:  
Il Presidente comunica che nel corrente mese di marzo è in scadenza l’incarico di Revisore 
Contabile e in considerazione del buon operato propone di rinnovare l’incarico in parola alla 
Dott.ssa Annamaria Bonanni anche per il prossimo triennio e con lo stesso compenso in essere ad 
oggi e pari a euro 4.400,00 annui, inclusa IVA e Cassa di Previdenza. 
Il consigliere Zoppo chiede di voler valutare anche altri professionisti; il Presidente ribadisce che 
trattasi di rinnovo e quindi pone ai voti. 
VOTAZIONE:   
Favorevoli: Cottone, Cicconi, Tenaglia, Mammarella, Paris, Campitelli, Manfreda, Legge, Di Iullo. 
Contrari:  Zoppo, D’Angelo, Marinelli, D’Amico, Collevecchio. 
Astenuti: nessuno 
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5° PUNTO O.d.G.:  
Il Presidente informa della richiesta pervenuta dai colleghi Dott.ri Marcello Marcellusi e Cristiano 
Di Salvatore di inclusione nell’elenco di Psicologi dello Sport. Nel ricordare che l’elenco, istituito 
con delibera del Consiglio Regionale dell’Ordine in data 27/11/2010, “Ha finalità esclusiva di 
pubblicizzazione sul sito istituzionale dei professionisti abruzzesi con competenze certificate nel 
campo della psicologia dello sport a disposizione di enti, associazioni e altri professionisti” il 
Presidente comunica che esaminate le istanze e la documentazione a corredo risulta che: 
1. Il Dott. Maurizio Marcellusi è in possesso dei requisiti richiesti dalla sopramenzionata delibera; 
2. Il Dott. Cristiano Di Salvatore non è in possesso dei requisiti richiesti; 
per questo motivo la richiesta di inclusione nell’elenco in parola del Dott. Marcellusi può essere 
accolta e che viceversa l’istanza del Dott. Di Salvatore non può essere accolta. 
Il Presidente pone ai voti. 
VOTAZIONE:   
Favorevoli: unanimità dei presenti. 
 
 
6° PUNTO O.d.G.:  
Il Presidente in linea con quanto più volte rappresentato in Consiglio circa la formazione del 
personale in servizio propone per i dipendenti dell’Ordine un corso di formazione dal Titolo “La 
Comunicazione Professionale: Pragmatica e Skills “. Il Corso sarà tenuto dal collega Dott. Galliano 
Cocco e verterà su contenuti inerenti la comunicazione interpersonale e il lavoro di gruppo. Si 
articolerà in n. 16 ore di formazione con un costo orario pari a euro 80,00 comprensivo del 
materiale didattico e degli oneri di legge.   
VOTAZIONE:   
Favorevoli: Cottone, Cicconi, Tenaglia, Mammarella, Paris, Campitelli, Manfreda, Legge, Di Iullo. 
Contrari: nessuno 
Astenuti: Zoppo, D’Angelo, Marinelli, D’Amico, Collevecchio. 
Il Cons. D’Angelo motiva l’astensione nella maniera seguente “Votare con informazioni minime 
non consente di avere informazione complete e perché sarebbe opportuno un bando di concorso per 
l’assegnazione dell’incarico.”. 
 
 
7° PUNTO O.d.G.:  
Il presidente informa che è in scadenza l’incarico di Componente della Commissione regionale 
ECM presso l’ASR. Sino ad ora l’Ordine è stato rappresentato dal Dott.Giuseppe Bontempo che, 
come già riferito nel precedente Consiglio, ha molto ben operato e che nell’occasione ha rimesso 
una relazione puntuale sull’attività svolta (Allegato n. 2.) in aderenza alla linea politica di questa 
consigliatura. Per questo motivo il presidente propone il rinnovo dell’incarico al collega Dott. 
Giuseppe Bontempo al quale spetta, oltre al rimborso spese, un gettone di presenza pari a euro 
50,00 lorde per ogni riunione e/o intervento presso la commissione ECM istituita presso l’A.S.R. 
Abruzzo. 
Il Consigliere D’Angelo propone il Consigliere Mammarella perché interno al Consiglio come da 
regolamento dell’Ordine e perché si occupa di formazione nel suo ruolo di Docente Universitario. 
Il Consigliere Mammarella non accetta la candidatura 
VOTAZIONE:   
Favorevoli: Cottone, Cicconi, Tenaglia, Mammarella, Paris, Campitelli, Manfreda, Legge, Di Iullo. 
Contrari:  Zoppo, D’Angelo, Marinelli, D’Amico, Collevecchio con dichiarazione del consigliere 
Zoppo con cui lo stesso fa riferimento all’art. 17 comma 1,2,3, che vanno specificati in delibera e la 
cui assenza farebbe ritenere la nomina irregolare e impugnabile. 
Astenuti: nessuno 
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8° PUNTO O.d.G.:  
Il Consigliere Mammarella, referente per le attività culturali e formative, propone il programma 
delle attività 2016 illustrandone gli argomenti e contenuti. In sintesi gli argomenti trattati e ritenuti 
indispensabili, anche per il momento storico attraversato, riguardano la deontologia, i nuovi ambiti 
applicativi della psicologia, la psicologia basata sulle evidenze in aderenza a quanto altresì proposto 
in sede di Commissione ECM presso l’ASR dal nostro rappresentante Dott. G. Bontempo. Il 
Consigliere Mammarella propone inoltre l’attivazione della Formazione a Distanza (FAD) in 
collaborazione con la O.S. Firenze (Allegato n. 3) sui seguenti Argomenti/Testistica: MMPI, WISC 
IV, BES e DSA. 
Da ultimo il Consigliere Mammarella informa circa l’organizzazione di n. 3 seminari in partnership 
con l’AUPI sui seguenti argomenti e in data da concordare:  

1. La mediazione psicologica 
2. Deontologia e atti tipici 
3. La responsabilità civile e penale dello Psicologo 

Il Presidente a proposito delle FAD dichiara che. 
1. avranno per questo anno valore di sperimentazione al fine di verificare l’interesse e la 

risposta dei colleghi; 
2. è previsto un contributo a carico del collega – utente pare ad euro 20,00 per spese di 

segreteria; 
3. è che l’approvazione della proposta e della sua articolazione assumerà contestualmente 

anche il valore di impegno di spesa. 

VOTAZIONE:   
Favorevoli: Cottone, Cicconi, Tenaglia, Mammarella, Paris, Campitelli, Manfreda, Legge, Di Iullo. 
Contrari: nessuno 
Astenuti: Zoppo, D’Angelo, Marinelli, D’Amico, Collevecchio, con la seguente motivazione: 
“Ci asteniamo perché 1) il materiale doveva essere conosciuto prima per poter apportare eventuali 
contributi e 2) perché contrari al coinvolgimento dell’Aupi perché l’Ordine non deve finanziare 
attività di un sindacato”, per il resto siamo favorevoli.”. 
Il Presidente a tale ultima affermazione risponde chiarendo che l’Ordine non finanzia le attività 
dell’Aupi bensì è compartecipe ad attività culturali condivise con lo stesso che tra l’altro riguardano 
proprio gli importanti temi della Deontologia e della Responsabilità Civile e Penale degli psicologi. 
 
 
9° PUNTO O.d.G.:  
Il Presidente comunica che il Consiglio dei Ministri non ha ritenuto di dover proporre l’impugnativa 
all’Atto di Impulso proposto dal nostro Ordine (decisione assunta all’unanimità nel precedente 
Consiglio). Il presidente, nel riferire che al momento non si ha comunicazione ufficiale ma solo 
notizia attraverso il Comunicato stampa del Consiglio dei Ministri n. 95, comunica di essersi 
attivato per cercare di capire meglio e in questa ricerca è venuto a conoscenza che già il 19 
novembre il Ministero della Salute aveva posto dei rilievi e che lo stesso MIUR aveva confermato 
come la figura del Pedagogista Clinico non è tra le professioni riconosciute ai sensi delle legge 4 
che regolamenta le professioni non ordinate. Il Presidente nel rimarcare la negatività di questa 
decisione e ancor più nel sottolineare le negative ripercussioni sulla professione della L.R. in parola 
coglie l’occasione per portare a conoscenza del Consiglio della situazione creatasi nel Comune di 
Pineto (Allegato n. 4) e comunica altresì che è sua intenzione coinvolgere il Consiglio Nazionale 
dell’Ordine ritenendo ormai la questione di interesse nazionale e non più regionale locale fermo 
restando la continua sorveglianza e la continua azione di tutela che il nostro Ordine continuerà a 
svolgere. 
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10° PUNTO O.d.G.: 
Il presidente comunica che il Comando Reg. della Guardia di Finanza nelle more del protocollo 
d’intesa stipulato con il Cnop anche per il corrente anno ha richiesto la programmazione di 
convegni/conferenze dedicati ai loro dipendenti. Il Presidente, nel precisare che unitamente al 
Consigliere referente per le attività culturali e formative entro l’estate proporrà al Consiglio i criteri 
di reclutamento dei colleghi per corsi/convegni/seminari che verranno richiesti da Enti (Guardia di 
Finanza, Corpo Forestale dello Stato, Scuole etc.), propone di incaricare i colleghi Angelo Valicante 
e Massimiliano Barattucci che già negli anni passati sono svolto conferenze al personale dell’Ente 
richiedente con soddisfazione dello stesso. Le modalità di effettuazione degli incontri saranno 
concordate successivamente.  
Il Presidente pone ai voti  
Favorevoli: Cottone, Cicconi, Tenaglia, Mammarella, Paris, Campitelli, Manfreda, Legge, Di Iullo. 
Contrari: nessuno  
Astenuti: Zoppo, D’Angelo, Marinelli, D’Amico, Collevecchio, con la motivazione che restano in 
attesa della definizione dei criteri di incarico. 
 
Alle ore 18,45 esce il consigliere Paris. 
 
 
11° PUNTO O.d.G.: 
Il Presidente illustra brevemente lo stato dell’arte manifestando grande apprezzamento per il lavoro 
sin qui svolto dal Vice-Presidente Dott. Cicconi che all’interno della Rete non ha dato solo visibilità 
ma è riuscito a conquistare e far conquistare al nostro Ordine una posizione di centralità all’interno 
della Cabina di regia. Il Presidente chiede al Dott. Cicconi di prendere la parola per illustrare quanto 
fatto sin’ora e quanto si dovrà ancora fare. Il Dott. Cicconi, seppur sinteticamente, riferisce che si 
intende coinvolgere anche le altre Province (Pe, Aq, Ch) nella Rete Interistituzionale e che lui 
stesso sta coinvolgendo i colleghi psicologi strutturati nei vari servizi proprio al fine di 
implementare la stessa Rete. Un primo incontro si è già tenuto a Pescara. 
 
 
12° PUNTO O.d.G.: 
Il Presidente riferisce circa le dimissioni del prof. Carlo Trombetta dalla carica di Presidente e 
comunica che il nuovo Presidente è il dott. Paola Manfreda. Tra le ragioni che hanno portato alla 
nomina del dott. Manfreda, c’è quella di dare un nuovo volto alla Fondazione. La nuova mission 
della Fondazione deve essere quella di implementare le progettualità dei colleghi accedendo anche 
laddove possibile ai fondi della Comunità Europea. In prospettiva l’idea è quello di affrancare la 
professione dalle mutazioni della politica e dalle sue strumentalizzazioni e dando slancio ed 
impulso agli spazi di professione con particolare riguardo ai nuovi ambiti della Psicologia. Un altro 
aspetto innovativo è il coinvolgimento della figura del dott. Galbiati, amministratore delegato della 
L-Foundry (ex-Micron) che collaborerà con la Fondazione contribuendo a trasformare le 
progettualità in momenti concreti, ad esempio, attraverso una rete attiva tra diversi attori regionali, 
nazionali ed europei. 
Prende la parola il neo-Presidente dott. Manfreda, evidenziando le linee strategiche e gli obiettivi 
della Fondazione. L’obiettivo principale sarà quello di favorire l’imprenditorialità psicologica che 
deve partire da una formazione sulla conoscenze territoriali per occupare quegli spazi dove la 
psicologia, troppo autoreferenziale, non è mai arrivata. Una grande attenzione verso la realtà 
organizzativa territoriale è proprio quella che caratterizza la figura del dott. Galbiati. Il dott. 
Manfreda passa poi alla lettura della nota che il dott. Galbiati ha inviato alla Fondazione in cui 
accetta la collaborazione con la Fondazione a titolo gratuito e presenta una modalità di lavoro 
basata su una serie di aree da sviluppare (vedi allegato). Essere uno strumento del territorio per 
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sviluppare imprenditorialità è, conclude il Presidente della Fondazione, l’obiettivo principale della 
Fondazione Ordine Psicologi Onlus.  
Il Presidente ribadisce che l’investimento sulla fondazione è stato ed è grande e che l’Ordine 
sarebbe uscito dalla stessa se avesse continuato ad avere un’impronta autoreferenziale. I giovani 
sono il futuro della professione ed è a loro che questo Consiglio intende lasciare questa eredità tutta 
da costruire, insieme.  
 
 
13° PUNTO O.d.G.: 
Il Presidente riferisce circa la richiesta pervenuta a mezzo mail in data 22 gennaio 2016 a firma dei 
consiglieri Marinelli, Bellaspiga, Collevecchio, D’Angelo, D’Amico, Zoppo ribadendo la posizione 
dell’Ordine verso qualcosa “che non esiste”, quale la teoria del gender, bensì verso il rispetto della 
diversità quale valore da difendere e promulgare all’interno della comunità. 
Il Presidente ricorda la Circolare del MIUR Prot. AOODPIT n. 1972 del 15/9/2015 e, per la sua 
valenza psicologica, la posizione assunta dall’AIP (Associazione Italiana di Psicologia). 
Al momento l’Ordine non intende entrare all’interno di logiche politiche strumentali giacché trattasi 
di una risoluzione con cui la V° Commissione Sanità della Reg. Abruzzo impegnava la Giunta Reg. 
d’Abruzzo a promuovere protocolli d’intesa con il MIUR – USR Abruzzo finalizzati a sancire il 
divieto di insegnamento della Teoria Gender nelle scuole. 
Ci si impegna invece ad organizzare, appena possibile, una giornata di informazione sul tema della 
lotta alla discriminazione. 
 
 
14° PUNTO O.d.G.: 
1. Il Presidente comunica la sua intenzione di riorganizzare il Sito Istituzionale che appare sempre 

più inadeguato nella sua funzione di strumento d’elezione per la comunicazione con iscritti e 
utenti. Riferisce inoltre di aver preso contatti con alcuni operatori del settore con i quali si è 
ragionato sulla possibilità di realizzare una struttura che contenga da un lato le informazioni più 
propriamente istituzionali e dall’altro svolga una funzione social con eventuale blog, le app, Fb, 
sala stampa, sistemi di implementazione per eventi online. Unitamente ai consiglieri Campitelli e 
Tenaglia assumerà altre informazioni, preventivi e quant’altro necessario per riferire al prossimo 
Consiglio.  

2. Lauree false. Il presidente in riferimento alla creazione del sito Lauree False per il quale già nel 
corso di questa consigliatura si è provveduto alla denuncia con richiesta di oscuramento 
comunica che è sua intenzione reiterare alle autorità preposte la denuncia.  

3. Il Presidente comunica che intende attivare a campione la richiesta ai Casellari Giudiziari la 
richiesta di certificazione circa le condanne e i carichi pendenti a carico degli iscritti. 

4. Il Presidente riferisce della Convenzione con il Centro Studi Erickson per la creazione della 
testoteca della stessa editrice e che la testoteca è attivo dal 1° marzo c.a. presso le sedi di 
L’Aquila e Pescara. 

5. Il Presidente comunica che è sua intenzione preparare per tutti gli iscritti dall’anno 1989 all’anno 
2006 un Attestato di iscrizione all’elenco degli Psicoterapeuti, da inviare o da consegnare 
direttamente all’interno di una semplice manifestazione. Non appena saranno più chiari i costi 
riferirà al Consiglio. 

6. Il Presidente comunica che il Senato Accademico dell’Università degli Studi de L’Aquila ha 
approvato la convenzione per il tirocinio Post Lauream. 
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15° PUNTO O.d.G.: 
Mozioni di cui all’Allegato n. 5. 
 
Mozione 1 
Il Presidente non respinge la mozione, poiché in direzione della tutela della professione, ma invita 
ad andare cauti, in relazione alla figura del Counselor, essendoci dei “lavori in corso” ed essendo 
ancora in attesa della sentenza del Consiglio di Stato.  
 
Mozione 2  
Il Presidente nel rispondere fa riferimento a quanto già comunicato per il tramite newsletter e 
comunque ribadisce che il discorso proposto è già avviato, con incontri presso l’Università di Chieti 
e presso una scuola di Psicoterapia, e che comunque è un discorso è sua intenzione implementare. 
 
Mozione 3  
Il Presidente afferma che la richiesta è già stata superata alla luce del precedente Punto 14. 
 
Mozione 4  
Il Presidente respinge la richiesta in quanto la retribuzione del CTU e CTP è normato da leggi dello 
Stato. 
 
Alle ore 21:00 il Presidente dichiara chiuso il Consiglio e il presente verbale. 
 
 
Si dispone che, ad approvazione avvenuta, il presente verbale venga inserito con tutti i suoi 
allegati nella raccolta dei verbali del Consiglio dell’Ordine della Regione Abruzzo e, 
contestualmente, se ne dispone la pubblicazione sul sito dell’Ordine al link “Amministrazione 
Trasparente”. 

 

 

Il Presidente 
Dott. Tancredi Di Iullo 

Il Segretario 
Dott.ssa Alessandra Ida Cottone 

 
 


